



<教育目標>

慈愛 自主・自律 創造

東中学校だより

令和7年3月25日発行

第12号

小金井市立東中学校

TEL 042-383-1163

進級おめでとうございます

小金井市立東中学校長 新井 しのぶ

19日（水）、びっくりするほどのぼたん雪が舞う中、令和6年度第60回卒業式を終え、3年生88名は立派に巣立っていきました。もう、明日は修了式です。この1年間、生徒たちは皆、様々な活動や体験を通して、一步一步着実に成長していきました。随所にひとりひとりの笑顔が見られ、気持ちのいい挨拶を聞き、元気をもらい、令和6年度が終わります。

卒業式は、短期間の練習だったのにもかかわらず、3年生は全員立派な態度で臨み、ひとりひとりしっかりと私の目を見て卒業証書を受け取りました。そして、思い出深い「大地讃頌」「正解」を美しく歌い上げ、約1時間半の式を終えました。

在校生も参列し、卒業生の晴れの門出を祝うことができました。1・2年生が、3年生から学んだことや受けたものを忘れることなく、東中の良き伝統を引き継ぎ、これから入ってくる新入生が安心して生活できる雰囲気を感じることができるようにしてほしいと思います。

2年生は、3年生に進級します。相談する先輩はもういません。今までの経験を活かして、東中を今まで以上に過ごしやすい学校にしていましょ。そして、最高学年として、学校をリードしてください。

1年生は、新入生を迎える学年として成長しました。小学校と異なる学校生活や授業などに戸惑いもあり、大変なこともあったと思います。1年生での経験を新入生に教えてあげてください。

「一年の計は元旦にあり」とはよくいいますが、調べたところ古い中国の文献では、「元旦」ではなく、「春」になっています。つまり、「一年の計は春にあり」ということです。

年の始めにきちんとした計画を立て、それを実行することで、その一年が有意義な一年になるという意味の言葉です。日本の学校は4月始まりなので、この春休みこそが年の始めにあたります。ぜひ、どんな一年にしたいか具体的に計画を立ててください。

と同時に、春休みはしっかり休んで、4月からの新しい学年での生活に備えてください。具体的に、以下に記しました。少し意識して有意義な春休みを過ごしてください。

- ・この1年間の振り返りをする。
よかったこと、もう少し頑張るべきことなど、一年間の自分の成長を感じてください。
- ・規則正しい生活を送る。
春休みは、なんとなくフワフワしがちです。早寝、早起き、適度な運動を心掛けてください。
- ・来年の今頃の自分を想像する。
自分が希望している姿を想像してみてください。そうすれば、自然とやるべきことが見えてくるはずで、
- ・目標を立てる。
気持ちを新たに、まずは新学期の、続けて1年間の目標を立ててみましょう。大まかで構いません。
- ・春休みにしかできないことをする。
掃除や整理整頓、家族との話など、普段時間が取れない人は春休みがチャンスです。



保護者・地域の皆様には本校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援をいただき有り難うございました。心から感謝いたします。

第60回卒業式を挙

3月19日(水)、第60回卒業式を挙いたしました。来賓の方、保護者の方、教職員及び在校生が見守る中、88名の卒業生が東中を卒業しました。

また、創立60周年記念式典の看板制作を行った2人の生徒が、今回の卒業式でも看板制作を行い、校舎正門立て看板題字は3年A組・さんが、体育館入口立て看板題字は3年A組・さんが、それぞれ制作しました。



元気いっぱい ワクワクいっぱい 東中生の活躍

3月 表彰生徒一覧 (1・2年生)

第10ブロックバレーボール1年生研修大会		
	第3位	女子バレーボール部
第74回東京都公立学校美術展覧会		
出展(美術:水墨画)		
出展(美術:上履きデッサン)		
図書貸出冊数最多賞		
46冊(令和6年度)		
176冊(令和6年度)		